

KURZINFO der AOK Bremen/Bremerhaven

Beitragssätze

1000	KV allgemein	14,60 %
3000	KV ermäßigt	14,00 %
	KV; Kassenindividueller Zusatzbeitrag	1,38 %
	KV; Durchschnittlicher Zusatzbeitrag; bundeseinheitlich festgelegt	1,60 %
0100	RV	18,60 %
0010	ALV	2,60 %
0050	Insolvenzgeldumlage	0,06 %
0001	PV, Kinderlose	4,00 %
0001	PV, allgemein	3,40 %
0001	PV, 2 Kinder	3,15 %

Umlage- und Erstattungssätze

U1 (Krankheit)		
ermäßigt	2,10 %	50 %
allgemein	2,60 %	60 %
erhöht	3,80 %	70 %
U2 (Mutterschaft)		
	0,60 %	100 %
0001	PV, 3 Kinder	2,90 %
0001	PV, 4 Kinder	2,65 %
0001	PV, 5 Kinder	2,40 %

Jahresarbeitsentgeltgrenze

66.600,00 EUR

Besondere Jahresarbeitsentgeltgrenze

59.850,00 EUR

Bestandsfälle (am 31.12.2002 PKV-Versicherte)

Beitragsbemessungsgrenzen

Zeitraum	KV/PV	RV/ALV West
Jahr	59.850,00 EUR	87.600,00 EUR
Monat	4.987,50 EUR	7.300,00 EUR
Tag	166,25 EUR	243,33 EUR

Versorgungsempfänger

beitragsfrei bis 169,75 EUR

Geringverdienergrenze (Azubis)

Monat	325,00 EUR
Tag	10,83 EUR

Geringfügigkeitsgrenze ("Mini-Jobs")

Monat	520,00 EUR
Tag	17,33 EUR

Höchstzuschuss für freiwillig Versicherte der AOK Bremen/Bremerhaven

(Firmenzahler beim Meldeverfahren bitte KV-Schlüssel „9“ verwenden)

KV	364,09 EUR
Zusatzbeitrag	34,41 EUR

Höchstzuschuss für privat Krankenversicherte

403,99 EUR

Höchstzuschuss für die Pflegeversicherung

84,79 EUR

Betriebsnummer der AOK Bremen/Bremerhaven

20012084

Betriebsnummer für die Datenfernübertragung

20158137

Für weitere Informationen nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf.

Tel.: 0421 1761-77456

E-Mail: firmen1@hb.aok.de

Internet: www.aok.de/fk/bremen

Commerzbank AG

IBAN DE24 2908 0010 0100 0111 00

BIC DRESDEFF290